

Estimados amigos,

Me complace escribir esta carta, pues significa el comienzo de una etapa repleta de nuevos retos y oportunidades para Posadas de España.

Los delicados momentos por los que hemos pasado, durante y después de la pandemia, nos han enseñado la importancia de la cooperación conjunta, de empresas y personas, con el fin de superar los retos a los que nos enfrentamos como sociedad. Por esta razón, agradezco a nuestros profesionales el tiempo que han dedicado a participar en numerosos proyectos benéficos y a nuestros clientes por seguir confiando en nuestra marca.

El compromiso medioambiental y social que Posadas de España viene manteniendo durante los últimos años no es algo nuevo; sin embargo, las iniciativas que se realizan para preservar nuestro entorno resultan desconocidas fuera del ámbito corporativo.

La presentación de la memoria de sostenibilidad tiene como objeto plasmar los valores y compromisos de nuestra empresa, reforzando nuestro empeño por ofrecer total transparencia corporativa a nuestros grupos de interés. En Posadas de España contribuimos al desarrollo sostenible creando valor a corto y medio plazo y minimizamos los impactos negativos tanto en la sociedad como en el medio ambiente, mediante un comportamiento ético y transparente, cumpliendo en todo momento con la normativa vigente y trabajando día a día para reducir nuestras emisiones y producción de residuos.

Firmes a nuestro compromiso, les invitamos a unirse y continuar juntos.

Con un cordial saludo,

Antonio J. Idzikowski

Presidente